
 

Association Alternative Velaux                           

COMPTE-RENDU DE REUNION DU CA 19 OCTOBRE 2023  

1 

 

Le jeudi 19 octobre 2023 à 19 heures, sur convocation de son président, s’est tenue 

une réunion de CA élargie aux adhérents de l’association, au restaurant Maghalette à 

Velaux 

Etaient présents 15 membres  

Membres du CA :  Pierre Feyzeau, Président. Huguette Pico, Secrétaire, Agnès 

Soucaret, Cecile Buty, Jean-yves Gilles, Marie Françoise Rousseau 

Adhérents : Anne Dufaure, Magali Di Mino, Béatrice Blondeau, Barbara Dollfus,   

Mireille Martin, Mario Soberon, Matthieu Spies, Christian Collet 

 

Ordre du Jour 

1. Planification des dates CA et Adhérents pour les prochains mois  

2. Présentation de la solution AssoConnect   

3. AlterCafé à Nova et places à tarifs réduit 

4. Choix de la date de l’AG en janvier et demandes de salles et moyens à la 

mairie pour le 1er semestre 2024 en vue de la réunion du 13 Novembre 

5. Opération Sac pour Noël 

6. Etat des lieux sur le projet de cheminement le long de l’Arc 

7. Questions diverses 

 

Planification des dates CA et Adhérents pour les prochains mois  
Nous décidons qu’il y aura dans la mesure du possible : 

  

Réunion de CA élargi 1 fois par mois, alternativement le mercredi et le vendredi. 

Prochain CA : 

- le mercredi 22 novembre (à côté de la Police Municipale). 

- le vendredi 22 décembre (salle des 4 tours). 

Réunion Café adhérents, 1 tous les 2 mois.  

Prochaine fois le mardi 5 décembre (salle du Bon Puits). 

 

Présentation de la solution AssoConnect   
Nous fonctionnons actuellement avec Helloasso pour les adhésions, site « gratuit ». 

Afin de regrouper la comptabilité, le site internet, la communication, la gestion des 

adhérents, nous avons voté pour changer et sélectionnons Assoconnect. 

Nous arrêterons mailchimp et OVH. 

Nous aurons une année gratuite puis une remise car nous sommes adhérents MAIF. 

Il y a des frais fixes 1.4% et 0.25€ par transaction CB. L’abonnement est de 348€ par 

an (avant remise). 

Ci-dessous une présentation de AssoConnect : 

Documentation utile 

Présentation 

 

https://t.sidekickopen27.com/Ctc/GB+23284/cmj9G04/JlF2-6qcW8wLKSR6lZ3mdN6kn_C61BgVqW3qKgRn6jS1ysN5VpMb4BTHq-W1byk508rF27XW3qjBD32GL6q_TJPqV2n8THxVS7NZ_36VygJW7TywqB40dpGbW5f5DNM2bwkfqLyCxzVtkhrW7khdxK55zF1SW6HddX96KG2X7W8p47Bg5XnQx7W98kWYW7GNsNTW46jF3X41JWvbV2WxSP3R6jCrW7pNB5F6mXgZjW13J5J41_Gv1QN1r61cj5nMh2W4h7KZM5B3QLyN1Rf_f51y0WhW5Zcxfl5t5TBGVLLSxG4sDLfvW2TcCcq8Y-xhlN17JZf2MXT-WW6twFMF1g3LGTW62Z8s85V3WNzW7N4qV094H7Jqf7G77qM04
https://t.sidekickopen27.com/Ctc/GB+23284/cmj9G04/JlY2-6qcW95jsWP6lZ3n2W6RZf7963Tx0RW3QZMVc3mM1_GW1yd2zF9j6l-BW3Zyynh8xNs9fW9dgJDF364_1nW2Ckk074N-rwwW2N9HtN14mB87W4yJD8T52mKtgW6-VJr54fznGXW3HQHX_40v6LYMCY6jgJnpY5W2gB-SK8LH25qW5PvR9D6JH82wW7pwYJZ2RLwjgW46-Z2j2BXf57W3_75pN5jTJS7W1NlCGq4-dKbTW6b-rsG4X-RFgW95NW316frZTnW3nCB7J3gBZVNVrKZ2r3MPzp5W8QFj8c2HX9LjW1dBYNb3cccLFW1xLHnP5zhZSnW8cJPpp1TzmN1W1DMrB51CjJMrW1vJ40m1X9K8nW6fybrY6dVQFCW484FGJ8YmKYYW69mfdF6mtXyKf6B01RH04
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En fonction de nos postes d’administrateurs, nous aurons un accès individuel. Il y aura 

également un accès privé pour chaque adhérent. 

Pierre a lancé l'abonnement, nous avons une réunion le 23 octobre chez Agnès pour 

établir le plan du site internet. 

AlterCafé à Nova et places à tarifs réduit 
La mairie nous a attribué le spectacle Babil le 23 février à 19h pour tenir notre 

Altercafé. 

Ce spectacle est destiné à un public d’enfants et dure 40 mn 

Ce n'était pas notre premier choix, mais nous allons essayer de nous adapter et de 

profiter au mieux de la mise à disposition du lieu pour diffuser les messages de 

l’association. 

On pourrait faire des crêpes, avoir une animation à l'espace B, par exemple proposer 

un concert off enfants (avec Anne Catherine SPIES) puis adultes en acoustique   

(Cécile va voir avec Amar). 

Il faudrait que ce soir-là, le maximum d'adhérents et consorts viennent boire un coup, 

manger une crêpe… Nous sommes 77 ! 

NB: nous aurons 2 places gratuites et ½ tarif. Si vous avez des enfants, petits-

enfants, jeunes, vous pourrez en profiter. 

Choix de la date de l’AG en janvier et demandes de salles 
Nous avons une réunion le 13 novembre avec la mairie. Nous irons Pierre et 

Huguette. 

Nous devons demander une date pour l’AG (le 19 janvier 2024 ou le 26 janvier 2024 

ou le 2 février 2024) et une date pour notre fête du printemps (avec la fête de la 

nature, le 24 mai ? avec Festicité le 19 avril?) 

Idée pour cette journée : projection de film , par exemple La vallée des papillons, film 

sur une colonie de vacances à Névaches, retour des enfants à la nature. 

Opération Sacs pour Noel 
Nous avons cousu des sacs qui pourront servir en remplacement des sacs plastiques 

ou paquet cadeau si vite jetés. 

Nous pensions avoir un stand au marché de Noël, mais cette année pas d'accès 

pour les associations (Téléthon en même temps). 

Nous allons demander à avoir un espace sur le marché hebdomadaire. 

ou participer avec d’autres associations à un marché de Noël OFF. Le 3 décembre 

ou le 6 décembre? 

ça pourrait être festif ! 

 

État des lieux sur le projet de cheminement le long de l’Arc 
Jean yves, Mario, Frédéric et compagnie, ont bien avancé sur ce projet. 
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Il s’agit de créer un chemin au bord de l’Arc rejoignant les Grelinettes pour éviter la 

route. 

La mairie a commencé quelques travaux, mais il reste un gros travail sur le roncier. 

Le 4 Novembre, nous débroussaillerons avec une équipe réduite (4 ou 5) , mais les 

autres peuvent venir nous soutenir avec force boissons et victuailles. Pour le moment 

le SIVOM n’est pas dans le coup. 

Mr Matois se charge de voir avec eux pour une réunion de concertation sur place 

avec tous les intervenants (Assos, Menelik, mairie). 

Questions diverses 
- Essayer d’organiser des animations au Purple Sofa et/ou promouvoir auprès 

du public la programmation du lieu. 

L’été en extérieur car la salle est petite. Réunions diverses. Conférences 

- Le 18 novembre il y a un atelier construction à l'école Jean Jaurès. On 

pourrait le coupler avec un atelier couture. 

- Il existe un festival Alimen’terre, international qu’on pourrait rejoindre (octobre 

2024 ) 

 

- Nous avons rencontré des associations voisines : 

o “ les croqueurs de pommes “ association qui pourrait nous aider par 

leurs précieux conseils, au jardin des Grelinettes, Mireille/Mario les 

contacte pour des visites guidées du lieu. 

- ”Les amis de l’olivier” association de taille d’oliviers, de conseils 

- Le collectif citoyen de la Fare. Ils ont un repair café, au domaine de Roustans , 

les 1ers samedis du mois. Nous y sommes invités. 

- Prendre rendez-vous avec la DGS pour renouveler la convention des jardins. 

- Faire valider la signature de Philippe à la banque. 

 

fin de la réunion à 22h 


